



## Jubelkonfirmation in Mistelgau

**MISTELGAU.** An der Jubelkonfirmation in der evangelischen St. Bartholomäuskirche in Mistelgau nahmen sechs Frauen und elf Männer teil, die im Jahr 1963 erstmals an den Tisch des Herrn traten und zur Erinnerung an diesen Tag ihre diamantene Konfirmation feierten. Das Bild links zeigt die

Jubilare, die bis auf Lisette Ponfick, geb. Rettner (zweite Reihe, Mitte), die aus Köln anreiste, alle aus der Region kommen. Mit im Bild Pfarrerin Stefanie Krauß, die an diesem Tag den Festgottesdienst hielt, der musikalisch vom Posaunenchor feierlich umrahmt wurde. Das rechte Bild zeigt die 15

Jubelkonfirmanden, die vor 50 Jahren konfirmiert wurden und somit ihr goldenes Jubiläum feierten. Auch sie kamen größtenteils aus der Region, unter ihnen war auch Bürgermeister Hans-Walter Hofmann aus Schnabelwaid.

Fotos: Dieter Jenß